

Rwanda - les rebelles progressent vers le sud

Reuters, 4 juin 1994

KIGALI, 4 juin, Reuter - Les forces rebelles qui pourchassent le gouvernement provisoire rwandais progressent en direction de son Q.G dans le sud du pays.

Des responsables de l'Onu ont confirmé vendredi que le Front patriotique du Rwanda (rebelles, FPR) s'était emparé jeudi du village de Kabgayi et d'un camp où 38.000 réfugiés étaient pris au piège, vivant dans la peur d'être massacrés par les forces gouvernementales.

Kabgayi n'est situé qu'à cinq kilomètres au sud de la ville de Gitarama, à 40 km au sud-ouest de Kigali, où se trouve désormais le gouvernement intérimaire qui a fui la capitale peu après le début de la guerre civile le 6 avril dernier.

Le gouvernement est composé de membres de l'ethnie majoritaire dans le pays, les Hutus. Le FPR, dominé par la minorité tutsi, estime que ce gouvernement n'est qu'"une clique d'assassins" et s'est engagé à le renverser.

Selon l'Onu, les rebelles se sont rendu maître de Kabgayi après le retrait des forces gouvernementales en direction de Gitarama. La plupart des membres du gouvernement provisoire ont déjà quitté cette ville samedi dernier pour Kibuye dans l'ouest.

Le FPR contrôle désormais les deux tiers du territoire, huit semaines après le début des combats, contraignant des centaines de milliers, voire des millions de Hutus à fuir dans le sud-ouest du pays. /EXF

(c) Reuters Limited 1994